



Handy- und PC-Sprechstunden

Eltville. (rer) – Im Mehrgenerationenhaus besteht für Senioren die Möglichkeit unter Anleitung individuelle Handy- und PC-Probleme zu lösen. Dazu sollte das eigene Gerät mitgebracht werden. Die Helfer des LEO-Club Rheingau und engagierte Ehrenamtliche beantworten Fragen zum Smartphone, dem Tablet oder Laptop. Die Sprechstunden finden am Samstag, 18. Mai, von 10 bis 12 Uhr im Mehrgenerationenhaus 1, Gutenbergstraße 38. statt. Das Angebot ist kostenfrei, eine vorherige Anmeldung ist erforderlich: Telefon 06123-697402 oder per Mail an mgh@eltville.de.

Völkercafé

Eltville. (rer) – Die Philipp-Kraft-Stiftung lädt zum nächsten Treffen des Völkercafés am Montag, 13. Mai, von 15 bis 17 Uhr in das Mehrgenerationenhaus 1 in der Gutenbergstraße 38 ein. Im Rahmen der Kunstaktion „Geh' nicht vorbei! Rote Schuhe gegen Partnerschaftsgewalt“ findet ein Workshop gegen Gewalt in Kooperation mit der Stadt Eltville und der Hochschule RheinMain statt. Alle Interessierten sind eingeladen, der Eintritt ist frei. Der Workshop ist der Auftakt der Veranstaltungsreihe in Anlehnung an das Kunstprojekt „Zapatos Rojos“ (Rote Schuhe), das 2009 von der mexikanischen Künstlerin Elina Chauvet im Kampf gegen Femizide ins Leben gerufen wurde. Die Kunstaktion selbst wird in Eltville am 15. Mai von 15 bis 18.30 Uhr auf dem Platz der Deutschen Einheit zu sehen sein.

„Wir machen Musik“

Marina Russmann gibt Nachwuchs eine Bühne in der Kapelle

Eltville. (jh) – Die Kapelle St. Elisabeth hat ihren Winterschlaf beendet und startete mit einem musikalischen Feuerwerk, organisiert durch Concerto Classico Veranstaltungen. Geschäftsführer Norbert Statzner hatte Marina Russmann (Sopran) mit Christian Strauß (Klavier) als Magneten gewinnen können.

Marina Russmann, die auch Gesangsunterricht gibt, hatte für die Besucher des Konzertes mit dem Titel „Wir machen Musik“ eine Überraschung in petto. Zum einen den Bass Luca Englert sowie Charlotte Scholz (Sopran), zwei Nachwuchstalente, von denen sicherlich künftig noch öfter zu hören sein wird. Außerdem trat der Jugendchor „Cantovium“ unter Leitung von Philipp Guttzeit auf. Dieser Chor mit ehemaligen und aktiven Schülern hat sich in der Oranienstraße in Wiesbaden gegründet, um anspruchsvollen Chorgesang zu Gehör zu geben. Der Chor präsentiert klassische und moderne Musik, mit dem Ziel einzigartige und inspirierende Konzerte zu veranstalten. Der Auftritt in der kleinen Kapelle begeisterte das Publikum durch die bereits vor-



Der Jugendchor mit Marina Russmann (rechts), Pianist Christian Strauß und Moderatorin Regina Titzrath-Mahler (links).

handene Professionalität der Chormitglieder und deren Stimmengewalt. Die Begrüßung und Führung durch das Programm übernahm Regina Titzrath-Mahler, eine Schülerin von Marina Russmann. Diese hielt sich an dem

Konzertabend bewusst zurück, um ihren Schülern eine Plattform zu bieten. Sie trat mehrfach im Duett mit Charlotte Scholz auf, die neben ihrer musikalischen Ambition Buchwissenschaften an der Universität Mainz studiert. Ein „Eigengewächs“ von Marina Russmann ist Luca Englert, denn der junge Sänger erhielt bereits seinen ersten Gesangsunterricht von Marina Russmann im Wiesbadener Knabenchor. Luca Englerts geistliches Chorrepertoire erstreckt sich über die großen Bach Passionen bis hin zu zeitgenössischen geistlichen Werken. Davon gab es im ersten Part des Konzertes einige Stücke der Protagonisten zu hören. Zu Beginn des Konzertes waren die Besucher unsicher, ob Applaus nach den Stücken gespendet werden darf. Nachdem das geklärt war, gab es Bravorufe und anhaltenden Beifall für die jungen Künstlerinnen und Künstler in der St. Elisabeth Kapelle.

Nach gut zwei Stunden endete ein außergewöhnliches Gesangserlebnis mit musikalischen Stücken (die nicht überall zu hören sind), hervorragend intoniert. Da ist es fast überflüssig zu erwähnen, dass das Publikum noch eine Zugabe wollte.



Duett mit Charlotte Scholz.



Luca Englert und Charlotte Scholz glänzten als Solisten, aber auch als Duett.

Pfingstgottesdienst

Kloster Eberbach. (rer) – Zum Pfingstgottesdienst lädt die Pfarrei St. Peter und Paul Rheingau am 19. Mai um 9.30 Uhr in die Basilika im Kloster Eberbach ein. In diesem Jahr steht der Gottesdienst unter dem Motto: „Damit Frieden wächst – Du machst den Unterschied“. Für Kinder wird zeitgleich ein Wort-Gottes-Dienst im Kapitelsaal angeboten.

Im Anschluss an diesen Gottesdienst besteht die Möglichkeit zum Austausch bei Gebäck und Getränken.